

Tagesordnungspunkt 2

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Biebrich am 8. November 2016

Projekt Heimatschule
-Vorstellung Dr. Weichel

Protokollnotiz Nr. 0094

Das Projekt Heimatschule wird durch Herrn Dr. Weichel, Stabstelle Wiesbadener Identität - Engagement - Bürgerbeteiligung beim Oberbürgermeister vorgestellt.

Die "Heimatschule" ist ein Projekt mit dem Ziel, über ein Online-Portal den Grundschulen umfassendes Material zu allen Themen der Wiesbadener Stadtteile zur Verfügung zu stellen. Es ist als "Bürgerprojekt" zu verstehen, bei dem die Lehrkräfte, die Heimatvereine, aber auch viele Einzelpersonen ihr Wissen und Können zur Verfügung stellen und aktiv mitarbeiten.

+

+

Verteiler:

1004 z.d.A.

Hahn
Ortsvorsteher